

## Terminal SITRAMSS, la más moderna de Centroamérica



Andenes finalizados, con su señalética especial de colores que orientará a las personas según sus destino; además ya están instaladas 54 video cámaras para la vigilancia interna de la Terminal, así como los viales finalizados donde transbordarán las personas usuarias del SITRAMSS.

La Terminal de Integración del Sistema Integrado de Transporte del Área Metropolitana de San Salvador (SITRAMSS), ubicada en la Avenida El Rosario Sur de Soyapango es una de las más modernas de Centroamérica afirman las autoridades de transporte del Ministerio de Obras Públicas.

La infraestructura integrará las rutas alimentadoras con el servicio de transporte de los autobuses padrones y articulados que realizan su recorrido por los carriles segregados que van desde Soyapango sobre el Bulevar del Ejército y la Alameda Juan Pablo II, hasta la 33 Avenida Norte, ahora extendido por la Prolongación de la Alameda Juan Pablo II hasta el Monumento El Salvador del Mundo.

El Titular del MOP, Gerson Martínez declaró recientemente que el SITRAMSS se ampliará hasta San Martín y Santa Tecla para tener conectados alrededor de 35 km, concluyendo así la primera línea de siete del Plan Maestro de Transporte del Área Metropolitana de San Salvador (PLAMATrans) definido en 1998.

Las modernas instalaciones de la Terminal también contarán con el Centro de Control desde donde se monitoreará la operación del sistema de transporte así como la vigilancia para garantizar la seguridad de las personas usuarias del SITRAMSS.

Lo que se pretende para transformar el sistema de transporte en el AMSS es mover las terminales que actualmente se ubican en San Salvador hacia los municipios de Santa Tecla y San Martín con el fin de descongestionar el tráfico que circula por estos municipios, principalmente los más de 1,400 autobuses y microbuses.



Acceso por la Av. El Rosario Sur hacia el túnel que conduce a los andenes de transbordo del SITRAMSS.

La Terminal de Integración del SITRAMSS solo se compara a edificaciones similares que se encuentran en ciudades como Cali, Bogotá, Colombia; Lima, Perú, Curitiba, Brasil; Santiago de Chile, México DF, etc. que tiene un nivel de modernización muy avanzado y la de El Salvador se ubicará entre las mejores.

# 20 de febrero entregarán obra de Terminal del SITRAMSS



Señalética especial que orientará a las personas usuarias del SITRAMSS, cada andén tiene un color específico.



Finalizando de instalar uno de los cuatro elevadores para las personas adultas mayores y con discapacidad.

La Terminal de Integración del Sistema Integrado de Transporte del Área metropolitana de San Salvador será entregada el 20 de febrero de 2016, según lo manifestó el Viceministro de Transporte Lic. Nelson García en una entrevista radiofónica.

Se está finalizando la fachada peatonal, y la instalación de los elevadores, así como la instalación de los molinetes en el túnel peatonal, quedando pendiente la instalación del equipo del Centro de Control. La infraestructura de la Terminal de Integración está finalizada y solo quedan detalles mínimos para que la misma inicie operaciones.

Posterior el 20 de febrero se realizará el inicio del proceso de recepción de la obra que llevará unas semanas, mientras se realizan las pruebas para iniciar con pie derecho la operación.



Entrada peatonal de la Terminal de Integración del SITRAMSS, sobre la Avenida El Rosario Sur en Soyapango.



A la izquierda el edificio Administrativo sobre el Andén "B" y entrada al túnel peatonal con sus pasamanos.



Instalación de molinetes electrónicos en el túnel peatonal por donde ingresarán las personas usuarias a los autobuses.